

Ehrenschild 1983: Matthias Schwamborn



Für besondere Verdienste im Bürgerschützenverein zeichnet die Stadt Bad Lippspringe seit 1971 die Mitglieder mit dem Ehrenschild der Stadt aus. 1983 wurde Hauptmann Matthias Schwamborn (links) von Bürgermeister (1971 bis 1984) und Schützenbruder Josef Antpöhler geehrt. Der Bäckermeister war 1957 in den Bürgerschützenverein eingetreten und führte die Westkompanie von 1973 bis 1985. Auf dem Foto freut sich in der Mitte Maria Schwamborn. Die beiden Herren rechts und links haben den Verein auch schon als Könige angeführt: Josef Antpöhler regierte das Bad Lippspringer Schützenvolk 1963, Matthias Schwamborn 1970.